



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL MAYO 12 DE 2012 - 134

Redacción: Carlos Cortés Caballero

MODELOS DE ESTADO

“Lo que está sucediendo con las ollas podridas de las EPS y el régimen contributivo bordeando el colapso- aun no se destapan las del subsidiado-, son ejemplos del apetito voraz del sector privado cuando se le dejan las manos libres, sin Estado que controle y oriente hacia los fines últimos del bienestar colectivo”. (Tomado de vanguardia liberal – martes 8 de mayo de 2012 de Libardo León Guarín)

ULIBRO 2012.

Este evento patrocinado por la Universidad Autónoma de Bucaramanga se celebrará este año entre el 27 de Agosto y el 1º de septiembre y tiene como invitados tres escritores extranjeros: El argentino Hernán Casciari y los españoles Pedro Pablo Sacristán Sanz y Mario Weitz.

HASTA CUANDO

Podría decir uno seguiremos con el mismo tema? Resulta difícil saberlo, quizá hasta cuando se solucionen los problemas; entre tanto nos corresponde mantenernos actualizados en las inquietudes que vayan surgiendo; por eso hoy compartimos apartes de este editorial que se titula:

Salud: menos ruido y más soluciones

“Cualquier funcionario, congresista, político y hasta reina de belleza que necesite dar un golpe de opinión encuentra en la salud una tarima. El problema es que de la bulla y los escándalos, recogidos con avidez por los medios, no queda, aparte del desgaste, ni una sola propuesta sustancial.

Mejorar las condiciones de salud de la gente no es una tarea exclusiva del Gobierno; cada actor está en la obligación de poner de su parte. Y eso empieza por dejar a un lado tanto señalamiento inútil, por deponer intereses y asumir que el debate nacional amplio, en busca de soluciones concretas, no da más espe-

ra”.

(Tomado de editorial de el Tiempo mayo 7 del 2012).

MEDICO Y PRESIDENTE

Los cambios se suceden a todos los niveles, hoy registramos el ocurrido en la Asociación Colombiana de Sociedades Científicas que acaba de nombrar al Dr. Carlos Francisco Fernández asesor medico de EL TIEMPO Casa Editorial como su nuevo presidente. El gremio tiene más de 38 mil afiliados, todos especialistas, y fueron ellos quienes votaron por Fernández. La posesión fue el pasado jueves.

EL OBSERVADOR GLOBAL LA BRECHA DIGITAL

“Según un estudio de Symantec, una empresa especializada en seguridad en internet, en el 2012 las perdidas mundiales por delitos perpetrados en la Red alcanzaron los 114.000 millones de dólares.

El director de seguridad de un banco global me dijo que su institución sufre miles de ciberataques diariamente. John Brennan, el principal asesor de la Casa Blanca para el antiterrorismo, afirma que “en un día laborable cualquiera, las empresas de todos los sectores de la economía son sometidas a una incesante andanada de ciberataques. Se les roba su propiedad intelectual, los diseños de nuevos productos o información personal de sus clientes. Los datos más sensibles sobre sistemas de defensa y armamento también están en riesgo”.

(Tomado de El Tiempo domingo 6 de mayo del 2012 por Moisés Naim).